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団  長  会  記 録 

 

１ 開催日時 平成 30年 11月 22日(木) 11:09～11:29 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 桐生秀昭、副議長 齋藤健夫、自民団長 小島健一、立民団長 てらさき雄介、公明団長 

渡辺ひとし、民主団長 曽我部久美子、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉、 

(2) 議会局出席者 

局長 和泉雅幸、副局長兼総務課長 谷川純一、管理担当課長兼副課長 小野関浩人、 

経理課長 小泉純一、参事兼議事課長 霜尾克彦、政策調査課長 田中一朗 

 

４ 議題 

(1) 平成31年度 議会費当初予算要求の概要について 

議会局から､資料１により平成 31 年度 議会費当初予算要求の概要について説明があった｡

併せて、予算調整の進捗に伴い予算額が変更される場合があるので、ご承知おきいただきたい

旨の説明があった。 

(2) 平成31年 年始行事予定について 

議会局から、資料２により平成31年１月10日(木)開催の年始行事について説明があり、団

長会終了後、資料３により全議員に周知する旨の説明があった。 

(3) 平成30年 人事委員会勧告について 

議会局から、資料４により、10月17日付けで行われた人事委員会勧告の概要について説明

があった。 

ア 本年度の給与改定として、公民給与の較差(+0.17％ +697円)を解消するため、給料表を

引上げ改定する。また、勤勉手当(+0.05月)を引き上げる。 

イ 給与制度の総合的見直しの一環として、平成30年４月から、地域手当の支給割合

（+0.04％）を引き上げ、平成31年４月までに、完成時の支給割合として、12％に引き上

げる。 

また、議会局から、人事委員会勧告のとおり職員給与を引上げることについて、11月14

日に関係団体との協議が整ったと聞いている旨の報告があった。 

(4) 議員の期末手当について 

議会局から、資料５により、議員の期末手当の支給月数は、従来から、職員の期末・勤

勉手当と同じ支給月数となっており、引き上げの場合のみならず、職員の支給月数が引

き下げの場合は議員についても引き下げていることや、主な過去の事例について説明が

あった。 

議長から、議員の期末手当について、11 月 28 日に開催する団長会において、あらためて

協議したいと考えているので、議会局から説明のあった過去の経緯なども踏まえ、各会派にお

いて、その取り扱いについて、検討いただくようよろしくお願いしたい旨の発言があった。    

(5) 安否確認メールのテスト配信実施結果について 

議会局から、資料６により、職員緊急参集訓練に併せて10月25日木曜、閉会日の午前10

時に、テストメールを送信した結果の報告があった。 

  ア メールアドレス登録議員数：98名 
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  イ 配信ができた数、つまり着信拒否されなかった数は、90名、率にして91.8％。 

    (前回は、77名、78.6％) 

  ウ 配信できなかった数は、８名であり、セキュリテイ設定など、受信側の設定により、配信

できなかった。(前回は、21名) 

  エ 配信された議員のうち、応答をいただけた数は、61名。(前回は、27名) 

今回は、配信成功率は向上したが、一方で、受信ができなかった議員いることから、今後も

個別に機器の設定について支援していきたい旨、議会局から説明があった。 

(6) 筆談が可能なことを示す掲示物について 

議会局から、資料７のとおり、障害福祉課が作成し、当局において掲示が行われている掲示

物をもとに、その議会版として、聴覚障害者の方に、筆談が可能である旨を示す掲示物を、各

会派控室の入り口付近に、掲示させていただきたい旨の発言があった。 

(7) 政務活動費の情報公開請求について 

情報公開請求が１件あり、従前の処理と同様に公開を決定していることについて、議長から

報告があった。 

(8) 厚生年金への地方議会議員の加入に関する要請について 

資料９のとおり、全国都道府県議会議長会から厚生年金への地方議会議員の加入に関する要

請について依頼があり、さらに、11月26日(月)までに要請に対する地元選出国会議員の反応

を報告願いたい旨の依頼があったことについて、議会局から報告があった。 

議長から、神奈川県議会は、現在も各会派において引き続き、その取扱いを継続して検討し

ているところであり、全国都道府県議会議長会には、その旨を報告するとの発言があった。 

(9) その他 

議長から、10月 15日の団長会で説明した「神奈川県 議会基本条例 制定 10周年 記念講演

会について」締め切りは過ぎているが、出欠の届けがない議員がいるので、所属議員への周知

と再度、積極的な参加を働きかけるよう、依頼があった。 

 

議会局から、資料10のとおり消防訓練を行うため、本庁舎の議員用駐車場が使用できなくな

ることから、車で来庁した場合は、新庁舎地下駐車場の利用をお願いしたい旨の説明があった。 

 

議会局から、議会クラウドに次の資料について、今月28日(水)、第三回定例会後半の初日ま

でに保存したいと考えており、今後随時更新追加していくとの説明があった。 

・ 議会図書室関係：「政策と調査」、「図書室だより」、「過去１年間の新着図書を整理したもの」、

「職員録」 

・ 広報関係資料：「議会かながわ」、「こんにちは県議会」 

・ その他「議会関連資料」：「政務活動費の指針」、「意見書・決議事例集」、「議会の概要」 

以上 


